

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

15. August 2023

Beginn	17:00 Uhr
Ende	17:50 Uhr
Anwesende	Daniel K., Dennis, Johannes, Joscha, Mona, Nika, Regina
Redeleitung	Dennis
Protokoll	Daniel K., Johannes
FSR	<i>Anwesend:</i> Daniel K., Nika <i>Abwesend:</i> Kate, Gonne, Camilla

Termine

August	23.	10–12	Begrüßungsgespräch Online
	30.	18:30	FSK
September	1.–3.		Geld-und-Wohnen-Wochenende
	7.	12–14	Begrüßungsgespräch Präsenz
	9.–10.		OWO-Schulung
	11.	16–18	Begrüßungsgespräch Online
Oktober	4.	16:00	Meet the Board
	9.–13.		Orientierungswoche (OWO)
Juni	14.–16.		Seminar der üblichen Verdächtigen (SÜV)

Schriftliche Kunde

- Ⓐ Dezerat IV bietet eine weitere Schulung zur Veranstaltungsleitung an. Sie findet am 6./7. September je von 9 bis 16:30 Uhr statt. Justus und Nika werden sich dort anmelden, da sie KoMa-Orga sind.
- Ⓐ Die Zentrale/ULB bietet im September eine datenschutzgerechte Aktenvernichtung an. Wir haben keinen Bedarf.

Arbeitsaufträge

Lebensmittel (Jantien; ?)

Schrank besorgen (Marc; auf Weiteres)

Mailinglisten (Johannes; 15.09.)

OWO-Fachschaftsvortrag (Camilla, Dennis, Daniel K.; Ende September)

Held*innen-Plakat (Patrick; ?)

Handzeichen-Plakat (Joscha; in Arbeit, 29.08.)

Klopapier (Camilla; 15.08.)

Mentoring (Daniel; immer nerven)

TOP 1: Vertraulicher B-TOP

TOP 2: Resos verschicken

Wir suchen Menschen, die ein, zwei Mails entwerfen und die Reso zur mentalen Gesundheit verschicken, wie wir es uns vor zwei Wochen überlegt haben (siehe TOP 9 im Protokoll¹). Nika und Dennis werden mal was entwerfen und ggf. damit in zwei Wochen nochmal auf der Sitzung auftauchen.

TOP 3: FreWe-Finanzierung

Der Fachschaften-Topf des AStA für dieses Jahr ist schon verhältnismäßig stark ausgelastet und einige Finanzanträge stehen noch aus. Deshalb ist es nicht klar, ob wir mit einer Förderung für unser Fresher's Weekend dieses Jahr rechnen können. Auch müssen wir uns bewusst sein, dass wir traditionell schon einen recht großen Anteil des Topfes beanspruchen. Wir können aber auch nicht die gesamten Kosten für das FreWe an die Ersties umlegen, da wir erwarten, dass dann nur noch die wenigsten mitführen. Wir überlegen daher, wo wir Geld herbekommen und wollen möglichst bald den Antrag stellen.

¹https://mathebau.de/protokolle/fs-protokoll-2023-08-01_A-Teil.pdf

TOP 4: Handzeichen-Plakat

Joscha hat uns etwas mitgebracht, das uns vielleicht Freude macht. Es ist ein Plakatentwurf, welchen wir neben die Sitzungsanleitung hängen wollen und der die Handzeichen für vollere, diskussionsfreudigere Sitzungen erklärt. Joscha wird es per Mail an die [FS]-Liste schicken und um Rückmeldung bitten.

Wir stellen außerdem fest, dass wir uns vor vier Wochen nicht darum gekümmert haben, wer die neue Sitzungsanleitung ausfertigt und druckt. Nika wird sich mal ansehen, ob sie mit dem \TeX klarkommt.